

En este segundo domingo de mayo en que todas las madres conmemoran su día, la Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, se suma también a todas las muestras de cariño que reciben y merecen en reconocimiento y gratitud por todo lo que ellas significan y por todo el amor que nos brindan.

En nombre de todas las facultades de medicina del país, expresamos un saludo especial a todas las madres que laboran en nuestra asociación, en las facultades de medicina, así como en todos los establecimientos de salud del país, siempre al servicio del bienestar de nuestra población.

¡Feliz día a todas las madres peruanas!

Lima, 14 de mayo del 2023

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano
Presidente de ASPEFAM











